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ص.  مرت دقيقة بالفعل.  رجاء من السيدات والسادة المكوث في  05:00الساعة الآن  ماركوس كومر:  

 مقاعدكم.  نود أن نبدأ الآن.

حسنًا.  دعونا نبدأ.  معكم ماركوس كومر.  لدينا اجتماع مع مجموعة أصحاب المصلحة 

أني قد أقترح أن نقدم أنفسنا على الطاولة ونبدأ برون، غير التجارية.  تاباني بجانبي، إلا 

 تفضل.

 

 .ICANNرون دا سيلفا، مجلس إدارة  :  رون دا سيلفا

 

 .ICANNلوسويس فان دير لان، مجلس إدارة  لويزويس فان دير لان: 

 

 المستخدمين غير التجاريين.غروس، وما زلت رئيسة مجموعة  روبينمرحبًا.  ما زلت  غروس:   روبين

 

معكم كاثي كليمان، مر وقت طويل منذ آخر اجتماع للدائرة الانتخابية للمستخدمين غير  كاثرين كليمان:  

 التجاريين ومجموعة أصحاب المصالح غير التجارية.

 .ICANNماركوس كومار، من مجلس إدارة  ماركوس كومر:  

 

 ، رئيس مجموعة أصحاب المصلحة غير التجارية.فايننتراتاباني  تاباني ترافاينن: 
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 .ICANNبيكي بير، مجلس إدارة  بيكي بير: 

 

 .NCSGماثيو شيرز،  ماثيو شيرز: 

 

 .ICANNكريس ديسيبان، مجلس إدارة  كريس ديسيبان: 

 

 .ICANNشيرين شلبي، عضو في مجلس إدارة  شيرين شلبي: 

 

 .ICANNجورج سادوسكي، عضو في مجلس إدارة  جورج سادوسكي: 

 

 .ICANNريناليا عبد الرحيم، مجلس إدارة  ريناليا عبد الرحيم: 

 

شكرًا.  إذن، هيا بنا نبدأ.  هل يمكنني أن أطلب من العاملين وضع الأسئلة التي وجهتها  ماركوس كومر:  

 مجموعة أصحاب المصلحة غير التجارية إلى مجلس الإدارة؟  

 سيتولى تقديمها؟  تاباني؟ومن 
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 لقد طلبت من كاثي كليمان تقديم السؤال الأول حول الامتثال.   تاباني ترافاينن:  

 تفضلي كاثي.

 

 سيتم نشر الأسئلة في وقت ما؟ كاثرين كليمان:  

 

 نعم.  طلبت منهم وضعها. ماركوس كومر:  

 

 .  كليمانكاثي حسنًا.  حسنًا، سأبدأ في قراءته.  أنا  كاثرين كليمان:  

 هل يوجد صدى صوت في الميكروفون؟  أشعر أن هناك صدى.

 نعم.   -هل يمكنني 

 رائع.  دعونا نحاول ذلك مرة أخرى.  شكراً على صبركم.  

 أعود إليكم مرة أخرى.

حسنًا.  والسؤال هو:  في متابعة لسؤالك في حيدر أباد ومع مدير الامتثال الجديد لدينا، 

 هيدلاند هنا؟  مرحبًا، جيمي.  هل جيمي 

نود أن نعيد طرح المخاوف المطروحة في حيدر أباد ونرى الإجراءات المتخذة لتلافي  --

لما  ICANNإساءة الاستخدام التي أبلغنا عنها.  كيف يمكن تعديل عملية الشكوى في 

 السماحيلي )أ( إنشاء مساءلة للطرف الذي يقدم الشكوى، )ب( ضمان إخطار المشتركين و

ضد أسماء النطاق  ICANNبالوقت والعملية المناسبة للرد على المزاعم المنظورة أمام 
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الخاصة بهم، )ج( وضع سبل الحماية للمشتركين الذي يقد يتم استهدافهم للتحرش بهم 

 .ICANNوإساءة معاملتهم من خلال عملية الشكوى في 

النقطة، مع بعض المعلومات الحديثة كما أن لدينا امتدادات إضافية لهذا السؤال في هذه 

 إلى حد ما، ولكن دعونا نعرض ذلك الآن.  

وجيمي، أعرف أنك لم تكن معنا في حيدر أباد، أو على الأقل لا أعتقد ذلك، لكن، كما 

 تعرف، لقد طرحنا هذه الأسئلة أيضًا في آيسلندا.  

 شكرًا.

 

 شكراً لكم على كل ذلك.   ماركوس كومر:  

 ترغب في الرد على هذا السؤال؟بيكي، هل   

 

 )بعيدًا عن الميكروفون.( << 

 

 عفوًا؟ ماركوس كومر:  

 

 )بعيدًا عن الميكروفون.( << 

 

  --لذا، أولاً، هل جوارن أو أي شخص من العاملين  بيكي بير:  
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 جيمي، هل تريد أن تقدم لنا نظرة عامة أولاً عن هذا؟   

 

أقدم حالة واحدة تحدثنا عنها في حيدر أباد، والتي كانت خطاب انتهاء حتى يأتي جيمي، س كاثرين كليمان: 

وتوقف مرسل من شركة صغيرة إلى شركة منافسة، وهذا المنافس بدوره بدأ في حملة 

إساءة معاملة وتحرش إلكترونية ضد الشخص الأصلي، بما في ذلك تهديديات بالعنف 

، مما أدى إلى استبعاد WHOIS الجسدي، وقد تضمنت هذه التهديدات شكاوى في نظام

 موقع التجارة الإلكترونية للشركة الصغيرة وهو ما كان له تأثير كبير على المشترك.

 

كاثي؟  عذرًا.  فقط، كاثي، أتذكر من حيدر أباد أنك ركزت بالتحديد على النقطة الأخيرة  شيرين شلبي:  

ي حول هذه النقطة الأخيرة، المتعلقة بوضع حماية.  ولم تشعرين أنك تم سماعك بما يكف

 وضع سبل حماية للمشتركين الذي قد يتعرضون نفسهم للتحرش وإساءة المعاملة.  

 هل هذا صحيح؟

 

 )بعيدًا عن الميكروفون.( << 

 

 حسنًا.  شكرًا. شيرين شلبي:  

 

 مكان. أنا جيمي هيدلوند للتسجيل.  شكرًا لك على هذا السؤال.  لقد رأيتها في كل جامي هيدلوند:  
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بوضوح، نحن نتعامل في الامتثال التعاقدي مع شكاوى إساءة المعاملة بجدية شديدة.  

فنحن نتعامل معها عند عرضها.  كما أننا نعمل عن قرب مع أي شخص يشعر أنه تعرض 

لإساءة معاملة، سواء كان مشتركًا أو أمين سجل أو سجلات، ومن ثم، فنحن نشجعك 

 ضحية إساءة معاملة تقديم شكوى بذلك.ونطلب من أي شخص يشعر أنه 

 لذا، فهذه عملية للتعامل معهم ونحن نأخذ الأمر على محمل الجد.

بالنسبة للمشكلة ذات الصلة، يوجد أيضًا سبب قانوني لتقديم المبلغين بدون اسم، وأعرف 

أن هذا يترتب عليه بعض الخوف لدى بعض الأشخاص، إلا أنه حتى إذا تقدموا بدون 

ذا لا يعني أنهم لا يمكن الوصول إليها في حالة مشاركتهم في إساءة معاملة.  اسم، فه

 فنحن نحتفظ بسجلات للشخص الفعل أو الطرف مقدم الشكوى.

 

 جيمي، إن أمكنني المتابعة، فهذه كاثي، وربما يريد روبن المتابعة أيضًا.   كاثرين كليمان:  

ومة دائرة انتهاك نظام اسم النطاق التي يبدو أن تقديم الشكاوى بدون اسم نوعًا من مقا

 نراها في العديد من الأماكن الأخرى.

ما هي العملية المناسبة التي يجب على المشتركين تفعيلها؟  لأن بعض الأمثل تظهر أنه 

غير موجود الآن، ولا يعرف المشتركون بالضرورة أن هناك شكاوى ضدهم، فأمناء 

كيف نتوصل إلى عملية أنسب ومزيد من سبل الحماية،  السجل لا ينقلون ذلك لهم دائمًا. 

شيرين، مزيد من سبل الحماية للمشتركين غير المدرجين في الأسلوب  تكما أشار

والعملية؟  فلا يتم ذكر المشتركين حتى كثيرًا على الموقع الإلكتروني، بخلاف كونهم 

 هدف لهذه الشكاوى.

 



 AR   ومجموعة أصحاب المصالح غير التجارية ICANNاجتماع مجلس إدارة : الاجتماع المشترك -كوبنهاجن 

 

 

 35من  7صفحة 

 

 

لذا، مرة أخرى، عندما يكون المشتركون في مشكلة، نتواصل معهم.  ونحن نتأكد من أن  جامي هيدلوند:  

 أمناء السجل والسجلات والمشتركين، قد تم التواصل معهم.  

هناك مشكلات في بعض الأحيان، كما تعرفون، يواجه أمين السجل صعوبة في الوصول 

 امل مع هذا.  إلى المشترك، إلا أننا نتأكد من بذل كافة الجهود للتع

وإذا كانت هناك حالات لا يتم فيها التعامل مع المشتركين بصورة عادلة، فسيكون من 

 المفيد وجود أمثلة محددة صريحة لهذه الحالات، حتى يمكننا التأكد من عدم حدوث ذلك.

بالنسبة لمشكلة إخفاء الهوية، لست متأكدًا مما قصدت بدائرة نظام اسم النطاق، إلا أني 

 ل أن إخفاء الهوية يلعب دورًا مهمًا في الفصل في العديد من المنتديات المختلفة.  سأقو

وهناك حالات لن يرغب فيها المشترك أو أي طرف في إجراءات مقابلة أخرى في 

كما هو الحال  ICANNتعريف هويته.  وهذا صحيح بالنسبة للمبلغين عن المخالفات في 

 ل التعاقدي.مع المبلغين المحتملين في الامتثا

فدائمًا ما يوجد توازن، ومرة أخرى، ما نحاول القيام به هو التأكد من أنه حتى في حالة 

 وجود إخفاء هوية، فليس هناك انتهاك.

 

شهرًا يعمل على الإفصاح عن أسماء  18مع احترامي الشديد، كنت في فريق قضى  كاثرين كليمان:  

ية، لذا، فنحن نتحدث عن الاختلافات النطاق المرتبطة بخدمات الوكيل أو الخصوص

السياسية ونتحدث كما تعرفون، عن مشاركة الناس في كافة أنواع الحوار التي قد 

يتعرضون هم أو أسرهم بسببها للادعاء وقد كانوا مشتركين.  لذا، فالفكرة من وراء إخفاء 

  بعة للإفصاح.الهوية عن الآخرين، وقد تحدثنا عن كيفية الإفصاح عنها والإجراءات المت

 لذا، ففكرة إخفاء هوية الأشخاص المقدمين للشكاوى عنهم تبدوا أمرًا خارقًا.  
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  --حسنًا، مرة أخرى، هذا  جامي هيدلوند: 

 

 يجب وجود عملية لاكتشاف هذا. كاثرين كليمان: 

 ر للقيامحسنًا، كقياس على وكيل الخصوصية عندما يكون هناك كشفًا لذلك وهناك مبر جامي هيدلوند: 

 به، وحتى يكون هناك مبرر، تتم حماية بيانات الاعتماد هذه.  

نفس الأمر يسري على الشكاوى بدون اسم، والتي تبقى كذلك إذا لم يكن هناك سبب وجيه 

 للكشف عن صاحبها.

 

م يمكنك حسنًا.  أفهم هذا الأمر بصورة مختلفة، وهو ما قد يكون جيدًا، فأنتم تقولون أنكم كاثرين كليمان:  

تقديم شكوى مع إخفاء هوية مكتبكم، أو أن هذا يتم تمريره إلى أمين السجل بدون اسم، 

إلا أنكم تعرفون تحديد هذا المصدر، لذا، إذا ادعى أي شخص وجود تحرش أو انتهاك 

 --من مقدم الشكوى، فهناك عملية 

 

 نحن نعرف دائمًا مقدم الشكوى. جامي هيدلوند:  

 

  --هل يمكننا العمل معكم على وضع عملية  كاثرين كليمان:  

 

 بالطبع. جامي هيدلوند:  

 للإفصاح؟  رائع.   -- كاثرين كليمان:
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هل يمكننا أن نطرح سؤالاً مختلفًا، سؤال متعلق، حول المدير الجديد لديكم لإجراءات 

 حماية العملاء؟  

 

 نعم. جامي هيدلوند: هذا صحيح.  

 

 سب، تاباني؟  هل لي بالحديث؟  هل ذلك منا كاثرين كليمان: 

 

 )بعيدًا عن الميكروفون.( << 

 

 حسنًا.  يدهشني قراءة هذا.   كاثرين كليمان: 

لذا، فهذا شخص سيقوم بتوعية لمجموعة متنوعة من الدوائر، بما في ذلك مالكي الملكية 

الفكرية، وهيئات إنفاذ القانون والجهات التنظيمية، وأجهزة حماية المستهلك، لفهم 

دورًا في تجميع الأطراف لحل  ICANNمخاوفهم ونظر الطرق التي قد تلعب بها 

اط غير القانوني ودعم ثقة المستهلك في نظام اسم المشكلات الخاصة بالانتهاء والنش

 النطاق.

 --أولاً، هل نحصل على المجتمع المدني والمصلحة العامة غير التجارية 

 

 لا، لقد تم ترك هذا عن عمد.   جامي هيدلوند:  

 نعم، بالتأكيد، تقومون بهذا.  
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 هل يمكن إضافتنا صراحة؟   كاثرين كليمان:  

كيف يتم الحفاظ على هذا في اللوائح وأنا أعرف أنكم فكرتم في هذا، إلا أن كيفية الاحتفاظ 

يجب ألا تتصرف خارج نطاق مهمتها وأنها لا  ICANNبهذا في اللوائح، التي تقول أن 

تنظم، بمعني، تفرض قواعد وقيود على الخدمات التي تستخدم معرفات الإنترنت الفريدة 

 مات أو تقدم خارج النطاق الصريح الذي لا يتضمن ذلك؟أو محتوى هذه الخد

 

لذا، فالفكرة من وراء هذا الشخص هي المشاركة مع المجتمع ومع أصحاب المصلحة  جامي هيدلوند:  

والزملاء خارج المجتمع بشأن إجراءات الحماية للعملاء الحالية والتي  ICANNفي 

واتفاقيات أمناء السجل بجانب تسهيل تظهر كما تعرفون في الإصدار الحالي من السجل 

المناقشات حول إجراءات الحماية هذه، بما في ذلك الكفاءة وأوجه القصور وتعزيز الحوار 

وضمن نطاق مهمتها أو ربما مناقشة  ICANNحول كيف يمكن تحسين هذا، سواء داخل 

 حيث يمكن أن يقوم شخص ما بإصلاحها. ICANNالمواطن خارج نطاق 

المشاركة.  هذه ليست قضية تخص وضع السياسات.  بل تتعلق بالتنفيذ.   هذا هو موقف

 فهي تعزيز الشفافية بشأن إجراءات الحماية.

 

 --نشعر بقليل من الاستبعاد.  وإن أمكن إدراجنا في النص و كاثرين كليمان:  

 

 لذا، أفترض أنك تقرئين من الوصف الوظيفي؟   جامي هيدلوند:  

 ملء الوظيفة، لن يكون ذلك متعلقًا، لذا، فأنت جميعًا مدرجون بالطبع.أجل.  لذا، فبمجرد 
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 بيكي تود أن أعرض بعض التعليقات القليلة.  تفضلي بيكي.   ماركوس كومر:  

 حسنًا.  نحن على ما يرام.

 --هل لا بأس بهذا ولكن لنتعامل مع أنكم ترغبون في مزيد من الإدراج في 

 

ون بالأمر.  نحن مهتمون بالأمر.  ويبدوا أن هذا منزلق منحدر أكثر بكثير من نحن مهتم كاثرين كليمان:  

 ذلك، أعلى منزلق منحدر في المحتوى.

 

 حسنًا.  ستأتي بيكي رغم كل شيء.  حسنًا. ماركوس كومر:  

 

حسنًا.  أعتقد أننا وصلنا إلى السلام والسعادة، لذا، دعوني أقول فقط أن سمعنا أيضًا  بيكي بير:  

 عض هذه المخاوف من مقر الأطراف المتعاقدة.  ب

بوضوح ضمن نطاق مهمتها.  كما أعتقد مع ذلك، أن  ICANNويمكن أن تتصرف 

هناك بعض الأحكام في اتفاقية اعتماد أمين السجل والسجل نسمع حولها العديد من 

لديها حكم ينص على أن عليكم حظر شيء ما، إلا أنها  ICANNالشكاوى نظرًا لأن 

 بالفعل ليست موقع لحل مشكلة محتوى أو حقوق نشر أو ما شابه.

ليس لدي الكثير من الوقت للمشاركة مع جيمي حول هذا، إلا أن حقيقة أن هناك لبس 

، وإلى الحد الذي ICANNتؤدي إلى الاحتكاك داخل  ICANNحول الدور الذي تلعبه 

وحلها بنفسهم،  ICANNيمكننا به تشجيع خروج الاتصالات بين الأطراف من نطاق 

المحدودة مع وضوح شديد بشأن ما يقع ضمن  ICANNفنحن نعلم المجتمع حول مهمة 
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للقيام  ICANNاختصاصنا وماذا لا، على أننا نتمنى بالفعل أن نحد من الضغط على 

 ا.بالأمور خارج نطاق مهمته

لذا، افهم بالضبط ما يتعلق به ذلك.  أفهم، إلا أني أعتقد أنه إذا لم نبدأ هذا الحوار، فسنتابع 

 التعرض للضغط، وبعضها ضغوط شديدة، لاتخاذ الخطوات التي تقع خارج نطاقنا.

لذا، فنحن نحتاج فحسب لبدء كل تواصل أفضل وأكثر وضوحًا وأتمنى أن نمارس في 

عض النظام أكثر والوضوح حول اللغة، التي لا يترتب عليها الجولات المستقبلية ب

 مشكلات لنفسنا.  

وهذا آخر شيء أود قوله من وجه نطري وقد تحدثنا عن ذلك مع أي من أعضاء مجلس 

 الإدارة.

 

 شكراً بيكي.  أعتقد أن هذا كان مفيدًا للغاية وأعتقد أن المناقشة بالكامل كانت مفيدة للغاية ماركوس كومر:  

حيث طرحت علانية بعض المشكلات المحتملة وأنا أرى دائمًا أنه من الأفضل مناقشة 

 أي مشاكل محتملة بانفتاح.

 هل لديك أية تعليقات نهائية، كاثي، حول هذا أم أنك مقتنعة للوقت الراهن؟

 

 أقدر المناقشة، وهكذا الجميع هنا.  شكرًا. كاثرين كليمان:  

 

شيرز أن  ماثيولك على السؤال الأول.  أما السؤال الثاني، أود أن أطلب من شكرًا  تاباني ترافاينن:  

 يعرضه علينا.
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شكرًا لك تاباني.  أنا ماثيو شيرز.  يسعدنا للغاية أن نسمع اليوم الآخر حول مواطن  ماثيو شيرز:  

، وعلى وجه التحديدي التركيز على شفافية مجلس 2017تركيز مجلس الإدارة لسنة 

 دارة وفتح وتخصيص الجلسات المفتوحة وهذا السؤال نوع من المتايعة حول الأمر.  الإ

وهو بالتحديد:  ما هي الأفكار لديكم بشأن زيادة الشفافية من أجل تحسين فهم المجتمع 

 لعملية اتخاذ القرار على مستوى مجلس الإدارة؟  

العام في الوقت الراهن من كما تعرفون بالتأكيد، توجد تعقيبات عامة مطروحة للتعليق 

حول الشفافية وقد أوصت هذه المجموعة الفرعية بأن  2المجموعة الفرعية لمسار العمل 

أي قرارات باستبعاد المواد من محاضر مجلس الإدارة يجب منحها في أحد الاستثناءات 

ر الواردة في سياسة الإفصاح عن المعلومات الموثقة، وأن المواد المستبعدة من المحض

يجب جدولتها، بأسرع ما يمكن، للإطلاق بعد فترة زمنية محددة.  هل تبدو هذه مقترحات 

 مناسبة؟  شكرًا.

 

 على السؤال وسيجيب لويزويس عليه.  من فضلكم. ماثيوشكرًا  ماركوس كومر:  

 

 أجل.  شكرًا.  شكراً جزيلاً لك، ماثيو. لويزويس فان دير لان:  

دارة ينظر بوضوح في المقترحات المطروحة خارج مسار العمل لذا، لا يزال مجلس الإ

، إلا أني أريد الرد بصورة عامة للغاية، وهي الشفافية، وخاصة حتى يفهم المجتمع 2

أفضل كيفية عمل مجلس الإدارة، ولماذا يأخذ قراراته، هي موضوعات ذات أولوية 

 بالنسبة لمجلس الإدارة.
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وعة عمل موسعة حول الثقة. وهذا يركز للغاية بالطبع، الآن، لقد أعددنا في هلسنكي مجم

على عالمنا بعد الانتقال لمعرفة ما يمكننا القيام به لزيادة الثقة لدى المجتمع في مجلس 

 الإدارة.

لقد توصلنا إلى عدد من الأفكار حول كيفية القيام هذا، كما أن الشفافية بشأن اتخاذ القرار 

 بأمور أخرى.هو أحدها بالطبع للقيام 

الآن، بمادية شديدة، أعتقد أن المشاركة مع المجتمع وشرح ما نقوم بوم به، وكيف نعمل 

 من الأمور المهمة للغاية في هذا الصدد.  

الآن، هذه الاجتماعات مهمة ونحن نجلس ويكون لدينا كافة الأسئلة المدونة ونقوم 

إلى المجتمع في منظومتنا الخاصة بإعدادها، إلا أن الأهم بكثير من ذلك هو أننا نذهب 

وكنا نقوم بهذا أكثر ونقوم بتهيئة سياسة السفر للقيام بهذا من أجل اكتشاف المشكلات، 

 شرح سبب اتخاذ القرارات التي نتخذها.نوأننا نصغي و

وهذه نقطة تم طرحها عدة مرات في هذه الأيام، إلا أني أود تكرارها.  وأعتقد بالنسبة 

يضًا، فأنا الآن في مجلس الإدارة منذ سنة ونصف، فبمجرد أن بدأت لي كوافد جديد أ

زيارة أجزاء مختلفة من المجتمع في اجتماعاتهم، حصلت على فكرة أكبر كثيرًا 

بخصوص كيفية جريان الأمور.  وأعتقد أن هذا المكان الذي نبني فيه العلاقات.  وهو 

 عمل الأمور.  لذا، هذا الأمر مهم للغاية.المكان الذي نبني فيه الثقة.  ويمكننا شرح كيفية 

الجزء الآخر هو أننا نبدأ كجزء من المشروع التجريبي في التعرف على الجزء من ورش 

عمل مجلس الإدارة لدينا التي أعددنا فيه الأمور التي ستكون قرار رسمي من مجلس 

في هذه الجلسة، على  الإدارة، أننا يمكننا فتحها ويمكن للأفراد الإصغاء إلى ذلك. والآن،

سبيل المثال، كان جزء ورشة العمل حول سياسة مكافحة التحرش الجديدة عامًا.  الآن، 

ليس الأمر أننا نتخذ القرار هناك.  فسيتم اتخاذ القرار الرسمي باعتماد السياسة في 
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ة بطريق الاجتماع العام لمجلس الإدارة.  لكن، إذا أتاح لنا هذا فرصة المناقشة والقيام بهذا

 مفتوحة، حتى يعرف الناس كيف نعد هذه الأمور.

وإذا تم تقدير هذا، فلن يعرضه الكثير من الناس في الاجتماع.  ربما لم يتم الإعلان 

بصورة جيدة.  لذا، فقد كان اجتماع الميزانية مفتوحًا.  وكان الأمر مثيراً جداً للاهتمام.  

توضيح أن أي شخص يمكنه الإصغاء، وأعتقد مع إعلاننا بصورة أفضل عن الأمر و

فأتمنى أن نحصل على مزيد من السحب.  لذا، فهذه أحد الطرق، التي يمكننا به محاولة 

 شرح كيفية قيامنا بهذه الأمور.

الأمر الآخر الذي نفكر فيه، إلا أني أود بالفعل طرح سؤال عليكم، هو ماذا سيكلف الأمر 

لقراراته، هل هو أنه لكل قرار نتخذه بعدم وجود لفهم أفضل منكم لكيفية اتخاذ المجلس 

 قرار رسمي ولكن بوضع الأمر في سياقه أكثر قليلاً.  

يوجد إجهاد كبير للمتطوعين، وليس لدى الجميع وقت أو طاقة لقراءة كل قرار وكل 

شيء معروض.  لذا، إن أمكننا بطريقة ما في شكل منشور على المدونة أو وثيقة موجزة 

ا السبب، هذه هي المعلومات الأساسية، وهذا هو المكان الذي أتت منه، توضح أن هذ

وهذا هو سبب أننا أخذنا القرار الذي أخذناه، تسهيل الفهم وسهولة استيعابه وبعدها التأكد 

من إمكانية الوصول بحيث يمكن للناس العثور عليه على الموقع الإلكتروني، وأعتقد أن 

أيضًا.  لذا، فهذه بعض الأمور فحسب التي نعمل هذا يجب أن يمضي في عدة طرق 

، 2عليها، ونود بالفعل تقدير ما إذا كانت لديكم أفكار، ليس فقط من مسار العمل الرسمي 

ولكن الأمور الأخرى التي يمكننا القيام بها للتأكد من أننا مجلس الإدارة.  لذا، فمن المهم 

 ي نتخذها.  وهذه أولوية مطلقة.لكم أن تفهموا سبب وكيفية اتخاذ القرارات الت

 

 شكرًا لكِ، لويزويس.   ماركوس كومر:  

 وماثيو، لقد تم توجيه الأسئلة إليك.  ماذا تريد أيضًا؟  من فضلكم.  
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 شكرًا لك، ماركوس.  شكرًا لكِ، لويزويس.   ماثيو شيرز: 

 أعتقد أن وضع سياق حول اتخاذ القرار سيكون محل ترحيب كبير.  

ن أحد النقاط التي ستكون طريقة رائعة يعتمدها المجلس من حيث اتخاذ القرارات وأعتقد أ

فيما إذا كان يجب الإفصاح عن بعض العناصر التي تمضي خارج سياسة الإفصاح عن 

المعلومات الموثقة.  وأتمنى أن شيئا ما يمكنكم نظره كجزء من مراجعة عملية اتخاذ 

 القرار.  شكرًا.

 

ربما يمكنني، من أجل الوافدين الجدد الذين يحاولون عدم الوقوع في فخ الاختصارات  ن:  لويزويس فان دير لا

هنا، أن أعرض الصياغة الدقيقة.  إنها سياسة الإفصاح عن المعلومات الموثقة.  وهناك 

، يمكنكم بالفعل الذهاب والعلم عندما يكون هناك طلبات للإفصاح ICANNعلى موقع 

، مرة أخرى، يتم هذا بشفافية.  ومن المثير للاهتمام بالفعل معرفة وماذا كان الرد.  لذا

كيفية عمل هذا.  وبالنسبة للمقترح القوي للغاية الذي لديكم، كما تعرفون، إذا كانت هناك 

حساسية محددة ولكن ذلك ينتهي بعد بعض الوقت، على سبيل المثال، إذا كانت خصوصية 

وكيفية التعامل مع هذا وأعتقد أنه من المثير للاهتمام الأعمال، فالأمور التي تتعلق بهذا 

 النظر في هذا الأمر.

 

 شكرًا.   ماركوس كومر:  

 كريس، هل تريد الإضافة إلى ذلك؟  
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 شكرًا لك، ماركوس.   كريس ديسيبان:  

أردت فقط أن أستغل الفرصة لاختيار ما قاله لويزويس في حديثه عنا من أننا نحمل 

 عقدها يوم السبت والاحد.  جلسات مفتوحة ن

وأعرف، أنه تصادف معرفة أن روبن كان في أحد هذه المكالمات، وأعتقد أن كريستينا 

روزيت وأنا نعرف أن هناك بعض الأشخاص في الثانية.  لذا، أقدر، وسأقول هذا إلى 

الأشخاص الآخرين في المجتمع، إن كان المشاركين بالفعل في الاجتماعات يقدمون لنا 

ض التعقيبات حول كيفية مرورهم بهذا وما إلى ذلك، لا يرسلون بالضرورة الآن بع

إخطارًا أو شيء ما.  وثانيًا، لأن هذا برنامج تجريبي.  وأنا أكره أن نسقط البرنامج 

التجريبي فقط لأننا ليس لدينا أي تعقيبات.  لذا، سيكون من الجيد إن أمكننا الحصول على 

 تعقيبات.

ل ونتأكد من أن تفاصيل هذه الجلسات التي نعقدها المرة التالية والتي تكون وأيضًا، سنحاو

مفتوحة ومنشورة بصورة أفضل قليلاً من المقدمة خلف مقصورة التقديم المحمية بنمر 

 في مكان ما من الدور الأرضي.  شكرًا.

 شكراً لك على هذا السؤال، كريس.  وقد تم الاحتفاظ بسرية ذلك بالفعل.   ماركوس كومر:  

، ما إذا كنت ترغب في الرد نظرًا لأنك أصغيت للأمر، ولكنك ليس روبينلا أعرف، 

 عليك هذا.

 

 )الميكروفون موقوف(. غروس:   روبين

 

 تعقيبات، فسيكون هذا محل ترحيب كبير.آه، حسنا، آسف.  إن أمكن لأي شخص تقديم  ماركوس كومر:  
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 --فهل يمكننا التعامل مع هذا السؤال؟  أعتقد بأن   

 

ماركوس؟  عذرًا، أنا ريناليا.  أردت فقط أن أذكر أن تقرير الرئيس التنفيذي الذي يقم  ريناليا عبد الرحيم:  

ل ورش العمل بالأساس قدر قليل من المحتوى والسياق حول ما يناقشه مجلس الإدارة خلا

كمحاولة لتوفير مزيد من الشفافية حول أعمال مجلس الإدارة.  وفي حالة رغبة جوران 

 ---في الحديث، حول هذا 

 

 شكرًا.  هذه إضافة ممتازة. ماركوس كومر:  

 هل يمكننا الانتقال إلى السؤال التالي؟  تابني سيناقش ذلك.  

 ل، لا أزال أتجنب الحديث بنفسي وأترك الأمر لروبن.  شكرًا.  بالنسبة لآخر سؤا تاباني ترافاينن:  

 هل يمكنك رجاءً طرح سؤال التزامات المصلحة العامة. روبين

 

الجديد.   gTLDكما تعرفون، تم قبول بعض التزامات المصلحة العامة في اتفاقية برنامج  غروس:   روبين

المنظمة الداعمة للأسماء العامة  وبعض هذه الالتزامات يتعارض وحتى يتم استبعاده،

وعمليات السياسات وسياسات التوافق في الآراء.  فماذا يمكننا القيام به للقضاء على أو 

تلافي مشكلات التزامات المصلحة العامة هذه؟  كيف يمكننا ضمان عدم نقل التزامات 

تجاهل خرج مهمتها المحدودة وكذلك عدم تجاوز أو  ICANNالمصلحة العامة سياسة 

عمليات التوافق بالإجماع في العديد من ساعات عمل المتطوعين، ووقتهم وبحثهم 

 وصياغتهم وتحريرهم ومراجعتهم، المتكبدة في ذلك؟
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 شكرًا. ماركوس كومر:  

 هل ترغب في الرد على هذا السؤال؟  أيضًا، جورج، أعتقد أنه يود الرد.

 تفضلي بيكي.

 

جيدًا من ساعات النقاش الطويلة حول اللوائح الجديدة، فقد فكرنا  روبينلذا، كما يعرف  بيكي بير:  

كثيرًا وبجد حول كيفية التعامل مع التزامات المصلحة العامة في العقود.  وتقع التزامات 

المصلحة العامة في فئتين، للحديث بدقة.  كانت هناك مجموعة من التزامات المصلحة 

.  ثم كانت هناك فرصة للطلبات لتقديم أي التزامات ICANNها العامة القياسية التي طلبت

 أخرى أرادوا وضعها.

، ربما يمكننا جميعًا الاطلاع على أيها ICANNأعتقد أن التزامات المصلحة العامة في 

يتضمن مشاكل.  لكني بصفة شخصية، في سياق المساءلة، أقترح أني أعتقد أنه كان 

 مشاكل، فقد كان أحد الالتزامات القياسية به مشكلة.هناك على الأقل أحدها يتضمن 

بوضوح، بالنسبة للالتزامات الأخرى التي تطوع لها المتقدمين لعدة أغراض، ليس لدي 

جرد كامل لهذا، إلا أني أرغب في توقع أن هناك الكثير منها لا يمكن أن تفرضها 

ICANN ق في الآراء وما على الأشخاص كأمر تعاقدي متسق مع عملية سياسة التواف

 إليه.

بقول هذا، فقد كافحنا فيما نقوم به بشأن حقيقة أن الناس قدموا التزامات اختيارية للتصرف 

ببعض الطرق وأن هذه الالتزامات الاختيارية شكلت في جزء منها أساس حكمهم في 

 دبعض قضايا تفويض نطاق المستوى الأعلى وأننا احتجنا كما تعرفون إلى نوع من استبعا

أي التزام بخصوص التزامات المصلحة العامة هذه، لا أعرف.  ولا أريد حتى وصف 
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ماذا كان.  لكن، كان هناك مشكلة مساواة وكان هناك مشكلة اعتماد من المجتمع ومجموعة 

 كاملة من هذا.

لذا، فقط للإقرار بأننا كنا في وضع سيء، فقد اتفقنا على الإعفاء من هذه الأحكام.  والآن، 

يمكنهم الظهور، أعني أن الاختبار في أي عقد جديد، على سبيل المثال، فيما يتعلق  لا

بالجولة الجديدة هي اختبار لمهمة اللوائح بصرامة.  ولكني أعرى أن اللوائح الجديدة 

تنص بالتحديد على أن العقود الحالية بما في ذلك التزامات المصلحة العامة في هذه تم 

أن هذه ليست إجابة مقنعة تمامًا، إلا أني لا أعرف ما هو أساس  الإعفاء منها.  وأعرف

 تخلصنا من شيء ما يتم الإعفاء منه في اللوائح.

 

 شكرًا.  هل لديكم أسئلة متابعة؟  نعم، تفضل. ماركوس كومر:  

 

ا نوع بل هي ملاحظة أكثر من كونها مسألة.  ولكن إذا كنا سنقوم بهذا مرة أخرى، فهذ غروس:   روبين

من عملية وضع السياسات في شكل التزام مصلحة عامة، ويبدوا أنه بالفعل يترتب عليه 

.  وقد صدمني أن هذا بالفعل يمنع GNSOعملية وضع سياسات تنافسية لعملية 

الحكومات وآخرين من المشاركة في عملية وضع السياسات لأنهم يمكنهم الانتظار حتى 

ام المصلحة العامة وليس عليهم المشاركة في اتفاقية وقت لاحق والحصول على فقط التز

 التوافق على الآراء مجتمع أصحاب المصلحة المتعددين.

لذا، كما تعرفون، بينما أفهم أن الزملاء ربما يقولون، حسنًا لقد قمنا بما قمنا به ولا يمكننا 

لن يحدث مرة تغيير ذلك الآن، ولكن كيف يمكننا التأكد من أن هذا النوع من العمليات 

أخرى حيث نتجاوز بالفعل سياسة التوافق في الآراء في المجتمع وعادة ما نعتمد فحسب 

على التجمعات الحكومية أو التجارية، لذا، بحيث يكون الضرر الذي يحدث في نموذج 

أصحاب المصلحة المتعددين أو النموذج الشامل أو نموذج قاعدة إجماع المجتمع، وأعتقد 
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لمخاوف الرئيسية التي علينا التعامل معها مع التقدم والتأكد تمامًا من عدم أن هذا أحد ا

 وقوع نوع العملية أثناء التقدم.

 

يجب  ICANNلذا، أسمعك، وأفهم بالتأكيد ما تقوله.  لقد قلنا بالتحديد أن عقود ومستقبل  بيكي بير:  

على التفاوض، وإبرام القدرة  ICANNأن تكون في خدمة مهمتها.  ينبغي أن يكون لهيئة 

بما في ذلك التزامات المصلحة العامة، مع أي طرف في خدمة  -الاتفاقيات وإنفاذها 

 مهمتها.  أتفَهّمُ ذلك.

ولكن أي شيء يسمى التزام مصلحة عامة هو كما تعرفون مجرد عبار حول أني سأقوم 

سمى التزام بشيء ما ولن أقوم بشيء ما فهو مصطلح تعاقدي وليس سحرًا، أعني أنه ي

 مصلحة عامة، إلا أنه ليس حكمًا في عقد يلزم أي طرف بالتصرف بطريقة معينة.

.  لذا، أعتقد، أن هذا كان حلاً وسط فعليًا ICANNلكنه، لا يمكن أن يكون خارج مهمة 

مع النص الخاص الموضوع لمنع هذا النوع من الحدث من الوقوع.  وهناك العديد من 

 أرغب أن نقوم بها بصورة مختلفة في آخر ساعات ولكن...  الأمور حول العقد التي

لذا، أنا بالتأكيد متحمس لمعرفة ذلك.  وأعرف أن المجلس اتبع نقاش اللوائح حول هذا، 

وهو ما كان جيدًا.  كما أعتقد أننا في النهاية وافقنا على حل وسط وفقًا للمبادئ.  كما 

، الذي أرداه الجميع، إلا أن هذا هو مكان ليس الحل الوسط --أعرف أن هذا ليس المبدأ 

 قدومه.

 

 شكراً بيكي.  هذه هي طبيعة الحل الوسط. ماركوس كومر:  

 كاثي، هل تودين التعليق؟  
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.  بعض دمائي وعرقي ودموعي على الأرض مع العديد من الأشخاص كليمانكاثي  كاثرين كليمان:  

الآخرين بشأن بعض سياسات التوافق في الآراء التي تفاضنا عليها بصورة شاملة، فهذا 

الميكروفون لا يحبني.  وسنجرب هذا، عندما يكون شيء شامل في التزامات المصلحة 

يد أن أسأل إلا أني سأضيف شيء العامة عبر مئات نطاقات المستوى الأعلى.  لذا، أر

 آخر إلى ذلك.  

لقد كنت جزءًا من المجموعة التي تفاوضت على اتفاقية السجل الأساسية، وكان هذا 

جزءًا من تحريرها.  ولا أتذكر أي فرصة عامة، ربما فاتني هذا، للحديث عن كافة 

تسبب فيه التزامات المصلحة العامة هذه وترك مجلس الإدارة يعرف الضرر الذي ت

 بعضها على وجه التحديد، وليس القياسي، إلا أن ضرر بعضها قد يظهر.

أردت فقط أن أشارك هذا، فأنا أعرف أن العقود مخيفة.  ولكني كما شاركت مع جوران 

في جلسة سكايب الرائعة عندما كنا في آيسلندا، فعقد والدي لمنزلهم تمت كتابته في 

ي الثمانينيات، لذا لا يوجد يهود، ولا سود ولا كلاب.  الثلاثينيات وقد اشتروا المنزل ف

ولسنا يهود.  وبوضوح، لا يسمح بهذه الفقرة في العقد كموضوع سياسة عامة.  بل هي 

باطلة كأمر سياسة عامة.  كما أعتقد أن أي شيء خارج سياسة التوافق في الآراء في 

ICANN  أو لوائحICANN يجب أن يكون باطلاً من حيث سياسة ICANN  .شكرًا  . 

من نطاقات  1300هل هناك فرصة لا تزال قائمة لعقد هذه المناقشة لأننا نتحدث عن 

gTLD الجديدة؟ 

 

كريس كان يسأل عن مثال، ولا أعتقد أننا نحتاج لواحد بالفعل، فأنا أرغب في طرح أن  بيكي بير: 

مقدمي الطلبات يضعون الأشياء هنا ولا أعراف أحد لأن من أعرفهم من المتقدمين لم 

 يكونوا في مزاج يسمح لهم برمي الأشياء هنا.  
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لاحتجاج ل NCSGوأضمن أن جميع الأطراف المتعاقدة ستتحرك مع كل عضو في 

على ما حدث في الساعات الأخيرة من هذه الأمور التعاقدية، في نوع ما من الاندفاع 

 للوصول إلى اتفاق حول عقد.  

أعني، كما ستتذكرون، فإن المفاوضات حول الاتفاقية الأساسية حدثت قبل ذلك وتم 

ة بفترة اية العمليالاتفاق على العقد وفقًا للتعليق العام وبما يخضع له قبل اعتماده قبل نه

 طويلة.  بعد ذلك، كان هناك عملية اللحظة الأخيرة التي سأتمنى أننا لن نراها مرة أخرى.

لكني أكافح مع مفهوم أننا يجب أن نعيد فتح هذه العملية عندما كانت لدينا مناقشة واضحة 

 للغاية حول الحل اوسط في سياق صياغة اللوائح.

عرفون أين قلبي الآن.  لكن، كما تعرفون، أعتقد أن المجتمع لذا، فبشكل عام، ما تقولون وت

 وصل إلى اتفاق هناك.

الآن، إذا أخبرتموني أن شخص ما كان لديه التزام مصلحة عامة للقول بعدم تسجل يهود 

في نطاق المستوى الأعلى، فربما يكون لدي رأي مختلف تمامًا حول هذا.  لكني لست 

 متأكدًا من هذه الأمور.

 

هل هناك تعليقات أخرى بشأن هذا الجزء؟  أشعر أننا يمكننا الاستمرار لساعات إلا أني  كوس كومر:  مار

 لا أعتقد أن لدينا الوقت.

ولا أرى أي، أعتقد أننا لاحظنا هذا.  فهل يمكننا الانتقال إلى الأسئلة التي طرحناها 

 لإجابتكم؟  

تي طرحها مجلس الإدارة على ربما يمكنني أن أطلب من العاملين وضع الأسئلة ال

 مجموعة أصحاب المصلحة غير التجارية.
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التوصل إلى هذا وشرح سبب أنها  روبينشكرًا.  بالنسبة للسؤال الأول، سأطلب من  تاباني ترافاينن:  

 .ICANNكانت القوة الرئيسية لدينا في مجموعة العمل المجتمعية لتعزيز مساءلة 

 

ا.  حسنًا، بالفعل ، هذه مجموعة عمل أعتقد أن الجميع في مجموعة أصحاب شكرً  غروس:   روبين

المصلحة غير التجارية يفخر بالفعل بمشاركتنا فيها لأني أعتقد أننا حصلنا على أحد أكبر 

مجموعات المشاركين والأشخاص المقررين لبعض المجموعات الفرعية المختلفة.  

لمجموعة، في مجموعة العمل هذه، جارية، وقد وبهذا، كما تعرفون، أشعر أن مشاركة ا

أشعرني هذا بالفخر بأعضاء مجموعتي، فقط لأنهم نشطون ويقومون بهذا، كثيرًا في هذه 

المجموعة كما أنهم طرحوا العديد من الموضوعات على الطاولة، وأمور مثل مناقشات 

ها مشكلات دفعت الشفافية ومشكلات حقوق الإنسان.  وبعض مشكلات مساءلة العاملين هي

مجموعتنا ولا تزال قائمة.  لذا، يجب أن أشكركم يا رفاق، مجلس الإدارة والعاملين على 

السماح لنا بالفعل بالقيام بهذا العمل، ودعمنا إلى حد ما في القيام به.  وأعتقد أنه سيمضي 

 بصورة جيدة بالفعل.  شكرًا.

 

ونقدر للغاية اللهجة الإيجابية والملاحظة الإيجابية.  أما حسنًا، شكرا لك على هذه الإجابة  ماركوس كومر: 

الجزء الثاني من السؤال، فهل يمكننا بالفعل القيام بالمزيد لتسهيل المشاركة والإنجاز في 

 الوقت المحدد؟

 

حسنًا، أعتقد أن بعض الأسئلة التي أعرفها تم إرسالها إلى، على سبيل المثال، القسم  غروس:  روبين

للحصول على بعض المساعدة في العمل عليها، على سبيل المثال،  ICANNانوني في الق

، لم نحصل على أي ردود.  لذا، إذا كان يمكننا الحصول على بعض التأكيد CEPفي 

للمشاركة وتقديم  ICANNلأننا يمكننا الحصول على مزيد من الردود من العاملين في 
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م بالعمل في هذه المجموعات.  لكن إذا عرفنا البيانات، بعض البيانات اللازمة، فيمكننا القيا

 فسيكون من الصعب إلى حد ما إصلاح هذا.

 

الحاجة للبيانات، كان هذا موضوع متكرر طوال المناقشات مع الدوائر.  وأتساءل عما  ماركوس كومر: 

ا.  تود التعرض لهذه المشكلة.  لا يبدو أن الأمر كذلك.  حسنً  ICANNإذا كانت مؤسسة 

لقد تم تدوين رغبتك.  حسنًا، ديفيد كونراد.  نعم، تفضل.  الوقت متأخر اليوم، لذا، أقدر 

 إذا كان الأشخاص لا يزالون مستيقظين.  تفضل، ديفيد.

 

.  لذا، أحد المشاريع التي كنا نباشرها ICANNديفيد كونراد، مدير فني مسؤول لدى  ديفيد كونراد: 

ة البيانات المفتوحة، ونحن بالفعل مهتمون بفهم قواعد هي المشروع التجريبي لمبادر

البيانات التي يهتم بها المجتمع، كما تعرفون، فأحد الخطوات الأولى التي يمر بها 

المشروع بالفعل هي قواعد البيانات التي قمنا بتصنيفها داخليًا بالفعل، ومحاولة القيام بهذا 

ر الصعوبة التي علينا مباشرتها لتوفير هذا إلى النوع من التقدير الأولي فيما يتعلق بمقدا

 المجتمع بمهما يكن من التحويلات ونسخ المنقحة اللازمة.  

لذا، استنادًا إلى هذا، سيكون هناك قرارات متخذة حول موازنة التكلفة مقابل الأولوية 

 ضمن المجتمع وداخل المؤسسة وأعتقد أني سأحيل ذلك إلى رئيسي لأي شيء آخر.

 

، أردت فقط أن ألاحظ، لأني تفاجأت بالفعل من سؤالك لأني فكرت بالفعل أننا روبين يوران ماربي: 

أرسلنا هذه المعلومات إلى مجموعة العمل المجتمعية قد شكرنا إيدي على هذا.  فهل هناك 

 شيء آخر تتطلعين إليه وقد فاتني؟  أعتقد أنك تشيرين إلى عملية المشاركة التعاونية.
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 نعم، أنا أشير إلى عملية المشاركة التعاونية. غروس:  روبين

 

 أجل.  أعتقد أننا أجبنا على هذه الأسئلة، أو هل هناك أي شيء فاتني؟ يوران ماربي: 

 

حسنًا.  حسنًا، لقد أخبرني المقرر أنه لم يحصل على أي رد على هذه الأسئلة، لذا، فنحن  غروس:  روبين

 لنظر في ذلك بمزيد من التفصيل.قد نرغب في ا

 

نعم، هذا هو سبب، حسنًا.  لقد اعتقدنا أننا أجبنا عليها.  لذا، فيمكننا التعامل معها دون  يوران ماربي: 

 اتصال ربما.

 

أعتقد أنها تم إرسالها إلى إيدي، وأعتقد أنه أقر بذلك في جلسة مجموعة العمل المجتمعية.   كريس ديسيبان: 

 أعتقد.

 

حسنًا.  حسنًا، يحدث الكثير للغاية لتتبعه.  حسنًا، إذًا.  السؤال الثاني، فموضوعات  ماركوس كومر: 

 السياسة/ النصيحة هي أهم الأولويات لمجموعتكم.  من الذي يرغب في تناول ذلك؟

 

ا، وقد كانت حسنًا.  شكرًا.  لقد حاولت الحديث إلى فريقنا حول مشكلات الأولوية لدين تاباني ترافاينن:  

الإجابة تقريبًا كلها.  وهذا صعب إلى حد ما.  فبالطبع يمكنني اختيار بالبعض مثل أننا 

سعداء للغاية بالطريقة التي تم بها توجيه مشكلات الخصوصية في هذا الاجتماع عندما 
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حصلنا في النهاية على مفوضي حماية البيانات هنا، ونتمنى أن يستمر هذا.  لكني لا 

أن أقول بالفعل أننا حددنا أولوية هذا أو الأمور الأخرى.  فلدينا موضوعات عامة يمكنني 

أو مخاوف عامة مثل حرية التعبير والخصوصية والشفافية والعملية اللازمة وهذا يغطي 

الكثير للغاية من كافة عمليات وضع السياسات الكبيرة التي تجري.  كذلك، يبقى مكتب 

. لذا، لا يمكنني RPMالجديدة و gTLDمشكلة، نطاقات مقاصة العلامات التجارية 

بالفعل أن أقول أننا حددنا أولوية أحد هذه أو الأخرى. فالأمر يعتمد على الأشخاص الذين 

سألتهم. لذا، سأستفيد هنا من الموقف وأخذ الميكروفون لأجيب قليلاً بجانب السؤال عن 

هي إنهاء العمل في كافة هذه الأمور مخاوفنا بصورة عامة.  لأن ذلك يبدو أن المشكلة 

قد تم الانتهاء منه في وقت معقول لأن  2المهمة لنا.  ونود للغاية أن نرى مسار العمل 

هذا نوع من العملية، والقواعد تتأرجح ولا تزال لم تكتمل بطريقة العمل الفعلي.  وبصورة 

لعاملين. وإذا لم يراقب عامة، مشكلة الموارد، بينما يوجد الكثير للغاية من الأشخاص ا

أي شخص الجلسات هنا، ريكيافيك، ربما تكون لاحظت أن لدينا قدر معقول من الشباب. 

وأنا متأكد للغاية من أن لدينا أصغر متوسط عمل في أي منظمة دعم، وأعتقد لجنة 

استشارية أيضًا.  لكنهم يكبرون ويشاركون وهذا يستغرق وقتًا.  إذن، هذا صعب.  لذا، 

نفعل هذه الموارد، وكيف يمكننا تنمية هؤلاء الأشخاص هناك فجوة.  وليس لدى  فنحن

 القدامى ما يكفي من الوقت لإدارتهم ومن ثم، فغياب هذه الموارد مشكلة إلى حد ما.

لذا، كانت بالفعل أكثر إجابة مشتركة حصلت عليها عند سؤال عن الأولويات، هي البقاء، 

أعتقد أن هذا بالفعل بهذا السؤال، لكن لا تزال لديكم فكرة  وهذا سيء نوعًا ما.  لكني لا

 إلى أين يتجهون.  

 ، المتابعة بهذا الصدد؟ماثيووهل يود أي أشخاص آخرين، 

 

حسنًا، أنا ماثيو شيرز.  هذا النوع من العودة إلى السؤال الأول، بالطبع، حول تسهيل  ماثيو شيرز: 

حدد.  وأعتقد أننا ننظر للأمام كثيرًا لإعادة نشر الموارد المشاركة والإنجاز في الوقت الم
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في عمليات وضع السياسات، لذا، فلها الأولوية في الوقت الراهن.  وبالطبع، لا يمكننا 

.  لذا، فنحن نقوم بهذا بصورة مناسبة.  ونتمنى أن نقوم به 2الاندفاع في مسار العمل 

 كرًا.بصورة مناسبة وننجزه في الوقت المناسب.  ش

 شكرًا.  كاثي، هل تريدين المتابعة؟ ماركوس كومر: 

 

جهات  3مراجعة جارية في  11أعرف أنكم سمعتم منا هذا الحديث من قبل، ولكن لدينا  كاثرين كليمان: 

 9في المنظمة الداعمة للأسماء العامة، مجموعات عمل عملية وضع السياسات، و

مسارات عمل ومجموعتين فرعتين ومجموعة عمل لغرض معين على مستوى المجتمع 

ء.  وقد قال جوران شيئًا عبقريًا هذا حول الامتثال التعاقدي وإجراءات حماية العملا

الصباح عندما سألناه عن شيء ما، مدير الخصوصية.  فقد قال، سأضع هذا في ميزانيتي.  

فهل يمكنني الرد على هذا أيضًا؟  هل يمكنني وضعه في ميزانيتنا أيضًا، يمكننا جميعًا 

لقد شعرت دائمًا أننا .  وICANNهذا؟  فهناك الكثير من الأمور الجديدة التي تأتي من 

يجب أن ننشر هذه الأمور، ومن الصعب لنا الرد، ربما حتى أصعب مع زيادة نطاق 

بإنشاء الأمور التي عليكم الرد عليها، كما أعتقد، على  ICANNالمتطوعين حيث تقوم 

 طلباتنا لتنوع المرداء أو الخصوصية أو مهما يكن ما نتحدث عنه هذا الصباح.  شكرًا.

 

 ICANNأريد فقط توجيه الشكر لكم.  وأعتقد أن هذه أول مرة منذ التحقت بمؤسسة  ماربي: يوران 

 يقول شخص ما أني قلت شيئًا عبقريًا.

 ] ضحك [  

 ]تصفيق[
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 حسنًا، شعرت برغبة في أن أقول، هل يمكننا إنهاء الحديث بهذه الملاحظة الإيجابية. ماركوس كومر: 

 ] ضحك [

 ليا.  نعم، تفضلي، عن المراجعات كما أعتقد.لكني أرى أن هناك رينا

 

نعم.  شكرًا لك، ماركوس.  لقد كنت أجيب على الأسئلة وأقدم تعليقات ومراجعات طوال  ريناليا عبد الرحيم: 

 اليوم، لذا، اعتقدت أني يجب أن أقوم بذلك لكم.

مراجعة في الطريق هذه السنة، وسمعت المخاوف من المخاوف حول  11نعم، هناك 

عرض النطاق الترددي.  وهناك بعض الطرق لإدارة بعض الأجزاء من ذلك.  لذا، من 

حيث المراجعات التنظيمية، فلدى المجلس تقدير خاص بها في نشرها، إذا كانت 

هم الحصول على مزيد من الوقت.  ولذا، المؤسسات المستهدفة تقول أن ذلك مفيد إن أمكن

ما نقوم به مع المؤسسات القادمة، وليس تلك التي بدأت بالفعل، هو سؤالهم هل سيكون 

هذا مفيدًا، وإذا كان كذلك، فسيتخذ مجلس الإدارة إجراءً وسيطرحه للتعليق العام، وبعدها 

ة للأمن والاستقرار سيعتمد المجلس نشر المراجعات.  وسيتضمن هذا اللجنة الاستشاري

وكذلك اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر بجانب منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز 

 البلد.  

الآن، ربما يقولون أيضًا أننا نريد الاستمرار في الجدول الحالي، وسيكون هذا لا بأس به 

 وستضطر مؤسسة الإنترنت للأسماء والأرقام المُخصصة لدعم المراجعة كما هي

 مجدولة.

من حيث المراجعات الخاصة، التي تم إجراؤها مؤخرًا في المراجعات الملزمة في وثيقة 

تأكيد الالتزامات، فهذا بالفعل في يد المجتمع أكثر.  وإذا كنتم تريدون بالفعل نشر هذا 

 أكثر أو إنجازه بطريقة مختلفة، فهذا يتطلب بدء صلاحيات المجتمع وتغيير اللوائح.
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 شكرًا.  لدى كريس بعض التعليقات. ومر: ماركوس ك

 

من .  لقد سمعت منك وماثيوحسنًا، نعم.  فقط استنادًا إلى ما قالته ريناليا، فأنا أتحول إلى  كريس ديسيبان: 

ALAC  وكذلكccNSO وعدد من الأماكن الأخرى، أشك أن ،GAC  بالغرم من أننا

الداخلية ولكني المراجعات الملزمة في وثيقة  لم نرهم بعد، لا تقل كثيرًا بشأن المراجعات

تأكيد الالتزامات السابقة، العديد للغاية والقريب للغاية والسريع للغاية، وهو عبء ثقيل 

وما إلى ذلك، ومن ثم، فهذا لا يبدو أنه القدرة على معالجة المجتمع ليأتي لنا وقول، رجاءً 

تقول أن عليهم ذلك.  إذا كنت ترغب بتنفيذها، إبطاء هذا.  ونحتاج للقيام بهذا لأن اللوائح 

فقم بهذا.  وإذا كنتم تريدون الإبطاء، فهناك طرق للقيام بهذا.  لذا، أفري تهز رأسها 

وتقول لا إبطاء.  لذا، فالأمر في الوقت الراهن أن لدينا الكثير من تدفقات المعلومات، 

كننا إبطاؤه بشدة.  لذا، فمن فهو عبء، وهو مستحيل، ولا يمكننا القيام به، وحتى يم

 الصعب علينا للغاية معرفة ما نقوم به.

ومع مراعاة اختياري الشخصي، سأجد طريقة وأود وضع نظام لها.  لكني لا يمكنني 

 القيام بهذا ولا يمكن لمجلس الإدارة القيام بهذا إذا لم يأتي لنا المجتمع ويخبرنا بهذا.

 

 هناك المزيد من التعليقات؟  ريناليا؟ أشكرك يا كريس.  هل ماركوس كومر: 

 

وإدارة  ةالسعليس حول هذا الموضوع، لكنه حول اعتراض تاباني في وقت سابق حول  ريناليا عبد الرحيم: 

الموارد، خاصة المتطوعين والشباب منهم.  وأعتقد أن هذه مشكلة مشتركة في الأجزاء 

الأخرى من المجتمع أيضًا، وأتساءل دائمًا عما إذا كان يمكنكم بالفعل دعم برنامج الزمالة 
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أو الأمور الأخرى التي تقوم بها المؤسسة لدعمكم في بناء القدرات  ICANNلمؤسسة 

ن لم يكن لديكم وقت للقيام بكافة هذه الأمور.  الآن، هذا بالطبع لا يحل أو العضوية إ

مشكلتكم من حيث توجيه الأعمال ضمن مواطن الاهتمام التي تهتمون بها، لكن هذا شيء 

 أود  أن أطرحه عليكم.

 

 هل ترغب في الرد على هذا السؤال؟  من فضلكم. ماركوس كومر: 

 

سيكون علي النظر بمزيد  --ريناليا.  سيكون هذا بالتأكيد طريقة لمحاولة العثور شكرا  تاباني ترافاينن:  

من التفصيل في مدى إمكانية استخدامه ولكن اي شيء يمكن أن يساعد في هذا مرحب 

 به.

 

يبدو برنامج الزمالة ناجحًا للغاية بالفعل.  وقد لاحظنا وقوف بعض الشباب في المنتدى  ماركوس كومر:  

أمام الميكروفون والتعبير عن نفسهم، لذا، فهذا بالتأكيد أحد الموارد التي علينا  المفتوح

 الاعتماد عليها.  

هل هناك أية أسئلة أخرى يرغب الأشخاص في مناقشتها؟  يمكننا أيضًا التوقف قليلاً في 

 وقت مبكر.  ولا يتوقف أي شخص عن القيام بهذا.  

 وفون.  نعم، تفضل.حسنًا، هناك شخص ما قادم إلى الميكر

مرحبا.  أنا اسمي راؤول بلومير.  وأنا أعمل في مجموعة أصحاب المصلحة غير  راؤول بلومير: 

التجارية ولدي تعليق بسيط بالفعل.  لذا، فكافة الجزء غير الهادف للربح من المجتمع 

 فيطلب من مجموعة أصحاب المصلحة التابعة له الدفع مقابل طعامه، فسيكون من اللطي
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على مدفوعات مقابل الأعمال غير التجارية لأننا ليس لدينا أي  ICANNإذا حصلت 

 أموال لذلك.

 

 حسنًا.  سجلنا ذلك.  شكرًا.   ماركوس كومر:  

 فيرنر، تفضل.

 

أجل.  بينما نتحدث عن المخاوف غير التجارية، أعتقد أنها هذا يستحق فترة لنظر الناس  فيرنر شتاوب:  

رب إلى البيان النهائي في إجراءات عملية المراجعة المستقلة مقابل في هذا ونظرة أق

ICANN   .الشهر الماضي 

.  لذلك، فلم يتمكن الطرف ICANNوكان هذا إجراء عملية المراجعة المستقلة ضد 

ومقدم الشكوى، الاتحادات  ICANNالمقابل الفعلي بالطبع، من المشاركة لأنه كان بين 

 الرياضية العالمية.  

 كما أن الاتحادات الرياضية بصورة عامة هي مؤسسات غير تجارية.  

وقد كانوا صبورين، كما تعرفون، في لعب الأدوار المحددة، والآن، لن أنتقل إلى 

 ICANNالتفاصيل إلا أنكم يجب أن تلقوا نظرة على ما حدث ومعرفة كيف خسرت 

الدعوى ضد طرف يخالف لانتظام أسماء النطاق كأمر متعلق بالاستراتيجية وليس 

كحادثة، حيث يمتلك أمين سجل يرتكب مخالفة بالفعل وله أعلى نتائج في المخالفة وليس 

فقط من خلال البحث المنجز هنا، ولكن أيضًا، تعرض الأبحاث الأخرى هذا، وهذه 

ت للتمييز أو أنها كانت ضحية للانحياز لأن الشركة تتمكن من الشكوى بأنها تعرض

 المحكم عرف شيئًا ما عن الرياضة.

 



 AR   ومجموعة أصحاب المصالح غير التجارية ICANNاجتماع مجلس إدارة : الاجتماع المشترك -كوبنهاجن 

 

 

 35من  33صفحة 

 

 

الآن، أنا أرد بإيجاز عبر توجيه الشكر لكم، ولأني أعرف أنكم تفهمون أنه ليس من  كريس ديسيبان:  

المناسب لنا في هذه المرحلة، مناقشة الأمور التي تمثل موضوع طلبات إعادة النظر أو 

 اجعة المستقلة وما شابه، لكن شكرًا لكم على التعليقات.عمليات المر

 

 تفضل. ماركوس كومر:  

 

، لذا، أود فقط التأكيد ICANNمرحبًا.  اسمي لويز ماري هوريل وهذه أول مرة لي في  لويز ماري هوريل: 

على أهمية الدعم الفعلي لمشاركة دائمة، لذا، جميعكم عبر اليوم، وقد كنت بصحبة دائرة 

دمي الإنترنت غير التجاريين وكذلك مجموعة أصحاب المصلحة غير التجارية، مستخ

في المناقشات والتشخيص العام هو أن هناك الكثير من الأشخاص المشاركين، والكثير 

من المتطوعين، لكن هناك بضعة أشخاص يحملون بالفعل الكثير من هذه العمليات في 

 زيد من الأشخاص موضوع مهم.  حقائبهم، ودعوة المتطوعين وتعد مشاركة م

لذا، اعتقد أن السؤال هو كيفية دعم المشاركة المستدامة ليس فقط فيما يتعلق بالزملاء 

والجيل القادم ولكن أيضًا إحضار هؤلاء الناس والدعم الفعلي لمساحة يمكنهم فيها 

عند  ICANNالمشاركة الفعلية ومتابعة المشاركة، طوال الوقت، مع اكتشاف مكانهم في 

 استكشافهم للمؤسسة.  

 شكرًا.

 

شكرًا لك على تعليقاتك.  لقد تم تدوين هذا، ومرة أخرى، يسعدني أن أرى وجهًا جديدًا.   ماركوس كومر:  

 ومن الجيد رؤية أن هناك أشخاص قادمون.
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الاقتراح، نعم، يمكننا سماع ذلك.  ولا أعرف ما إذا كان هناك شخص ما يود التعليق 

 على هذا.  

 نعم كاثي.

 .  كليمانكاثي  كاثرين كليمان:  

لقد تحدثنا عن الزمالة.  ويجب أن نتحدث أيضًا عن الجيل القادم وكذلك برنامج الإعداد 

الذي يجعني مع لويز، برنامج الإرشاد والإعداد.  لذا، فهذه البرامج التي وضعها 

ICANN  والتي تعمل عليها جانيس وديبرا ظهر ويمكن أن تساعدنا في عرض النطاق

الترددي.  لذا، فالآن إن أمكننا تمديد الجداول الزمنية، والتقويم، وطرح الأمور، ولكن 

 هذه البرامج القائمة رائعة فحسب.  شكرًا.

 

د هذا انطباعي أنهم بالفعل شكراً على تعليقك.  من الجيد أن نسمع هذا بالفعل.  يؤك ماركوس كومر:  

 إيجابيون للغاية، وأعتقد أنها ملاحظة إيجابية لإنهاء نقاشنا بها الذي أصبح حيويًا للغاية.

 لا أدري.  إذن هل هناك أية تعليقات أخيرة؟    

 تاباني، تفضل.  

 

قت فحسب، بل كنت سألاحظ فقط أنه كان من اللطيف للغاية إجراء اجتماع لا يتجاوز الو تاباني ترافاينن:  

أقرأ أيضًا الجداول الأخرى.  لذا، فلدينا دقيقتان للذهاب، ولدينا اتفاق تام ونمضي في 

الملاحظة ويبدو أننا سعداء للغاية بكل منا الآخر بالرغم من كافة التوقعات بالنقيض من 

 ذلك.  إذًا فلكم جزيل الشكر.
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 الجلسة.شكرا لكم جميعا، ودعونا نغلق هذه  ماركوس كومر:  

 ]تصفيق[  

 

 

 

 

 ] نهاية النص [

   


